

Une première récompense avait été attribuée à la Ville de Varangéville le 2 octobre 2016 lors de l'inauguration solennelle du Prieuré et de l'église restaurée ; il s'agissait du prix départemental de la Fondation du Patrimoine.

Cette fois, il s'agit du Ruban du Patrimoine, prix régional de la Fondation du Patrimoine.

C'est bien le Grand Est qui a décerné cette récompense à Varangéville.

Dans son discours, M. René Bourgeois, maire, a remercié toutes les personnes qui ont œuvré à cette réalisation, les élus, les entreprises, les donateurs, les amis qui, de près ou de loin, ont apporté leur soutien moral à cette grande aventure.

M. Michel Vicq, délégué général de la Fondation du Patrimoine a souligné le fait que très peu de réalisations se voient couronnées deux fois !

La paroisse avait été invitée par M. le maire.



Mme Gérardin de la Fédération française du bâtiment,  
M. Bourgeois, fier de recevoir le trophée,  
M. Guillaume, conseiller régional  
et M. Vicq de la Fondation du Patrimoine

Le vendredi 3 novembre, la salle du chapitre a accueilli une assemblée d'auditeurs ravis d'applaudir cette remise de distinction.



La délégation de la paroisse représentait notre cher curé, M. l'abbé Jean-Louis Jacquot, qui avait souvent manifesté son grand intérêt pour l'œuvre réalisée par la Ville et qui aurait été heureux de participer à cette manifestation.

Texte et photos : Hervé HONOR